

CORONAVIRUS – Explication de la Grande Fraternité Blanche

Message original : mars 2020

J'ai eu un certain nombre de personnes qui m'ont contacté et qui sont très inquiètes de ce coronavirus qui s'appelle aussi, du moins en France, COVID-19. Je vais y faire référence comme Coronavirus. Alors, les gens m'ont demandé de demander à la Grande Fraternité Blanche s'ils pouvaient donner des conseils sur ce virus et je leur ai demandé et j'ai écrit ce qu'ils m'ont dit. Bien que, si vous cherchez des miracles de la Grande Fraternité Blanche, vous pourriez être déçu, je ne peux que lire et vous dire ce qu'ils m'ont dit. Alors voilà.

Coronavirus, de la Grande Fraternité Blanche :

Les virus vont et viennent au fil du temps, parfois il peut s'écouler des centaines d'années entre ce que les gens perçoivent comme des attaques. Ces maladies doivent être considérées d'un autre point de vue; tout est vivant et tout est connecté, tout comme il faut se nourrir pour vivre, les virus doivent se nourrir pour vivre. Maintenant, pour que vous puissiez vous nourrir, vous devez détruire des choses. Les plantes doivent être arrachées du sol en grand nombre pour créer les divers aliments à base de plantes que vous consommez. D'innombrables animaux, oiseaux et poissons sont également consommés sans hésiter pour que vous puissiez survivre. Eh bien, toutes les sources bactériennes, y compris les virus, doivent également se nourrir pour survivre et se propager. Ces petites créatures sont autant de la vie que vous.

Tout comme vous tuez les plantes et les animaux pour survivre et vous propager, toutes les bactéries et tous les virus doivent également tuer, si nécessaire, pour vivre et se propager. Tout est un. Ce que vous devez faire, tout le monde doit le faire. Le problème, c'est que, bien sûr, alors que les humains ou les animaux consomment des plantes et des animaux sans aucune considération pour les sentiments des animaux et des plantes qu'ils consomment, lorsqu'il arrive que des bactéries ou des virus consomment des personnes ou des parties d'entre elles, afin de survivre, les gens protestent. C'est bien sûr parfaitement compréhensible. Personne ne veut mourir avant l'heure à cause des infections causées par les réactions du corps à l'invasion de bactéries ou de virus prédateurs, mais il est rare qu'une espèce complète de plantes ou d'animaux, y compris les humains, soit éliminée par ce qu'on appelle la survie du plus apte (survival of the fittest). Les faibles sont éliminés, mais les plus forts développent une immunité contre l'attaque et sont protégés contre d'autres assauts de maladies identiques ou similaires. Dans le cas des animaux du troupeau, ceux qui tombent malades ont tendance à s'isoler du reste du troupeau, ce qui devient une forme de quarantaine si l'animal meurt. Le troupeau continue et l'animal infecté est laissé derrière alors que son corps se décompose, de sorte que les bactéries ou les virus meurent parce qu'il n'y a plus rien dont ils peuvent se nourrir.

Dans le cas de ce coronavirus, il s'agit d'une forme modifiée d'un virus qui attaque les gens depuis de nombreuses années. Si vous regardez dans les livres d'histoire, en 1918, nous avons eu une terrible épidémie de grippe qui a tué des millions de personnes et avant cela, il y a eu la peste noire et toutes sortes de choses et la GFB suggère que ce

virus est une sorte de forme modifiée de cela, je crois, même si je ne devrais pas le dire parce que c'est juste moi qui le dis. Nous n'expliquerons pas les détails techniques de ce virus, car il faudrait utiliser un langage qui dépasserait la compréhension de la plupart des gens. Il suffit de dire qu'il s'agit d'une souche modifiée d'un virus qui a tué de nombreuses personnes depuis des milliers d'années. Tout comme les plantes, les animaux et les humains ont été modifiés par ce processus connu sous le nom de survie du plus apte, les virus sont les mêmes. Lorsqu'ils attaquent une créature, des plantes, des animaux ou des humains, s'ils sont autorisés à avancer sans contrôle, ils tueront efficacement toutes les formes de vie les plus faibles pendant qu'ils se nourrissent. Une fois qu'il n'y a plus de formes de vie faibles, ils commencent à s'éteindre, puis ils se regroupent, modifient et préparent un nouvel assaut dans leur désir de vivre. Même parmi les virus, le plus fort des plus aptes s'applique également pour que les plus faibles disparaissent et que les plus forts se regroupent, se modifient et se préparent à trouver une nouvelle source de nourriture.

Aujourd'hui, les conditions insalubres dans lesquelles de nombreuses plantes et animaux sont élevés offrent des endroits idéaux pour que ces virus modifiés prennent pied. Nous, les humains, considérons que c'est un grave danger et c'est le cas, mais il est encouragé par la culture et le lavage des plantes dans de l'eau polluée ou par la croissance et la consommation d'animaux dans des conditions insalubres.

La question que tout le monde se pose : ce coronavirus va-t-il causer une énorme épidémie? Nos enquêtes ont révélé que la réponse est à la fois oui et non. Le virus attaquera les personnes faibles, ce qui est la façon dont les maladies ont toujours fonctionné, mais il y aura une grande partie de la population qui sera assez forte pour résister et, encore une fois, le virus diminuera en nombre lorsqu'il n'y aura plus de membres faibles de la population terrestre à attaquer et pour se nourrir. De plus, nous voyons que des vaccins seront produits, le problème est qu'il y aura une tentative de contaminer les vaccins pour tuer encore plus de gens. Nous dirons à ce stade que ceux qui produisent des vaccins empoisonnés paieront un prix terrible lorsque leur incarnation prendra fin et qu'ils iront en enfer pendant de longues années pour rembourser tous les dommages qu'ils causent.

Ainsi, les gens seront confrontés à deux choix :

- Premièrement, pour surmonter l'attaque virale s'ils le peuvent ou;
- Deuxièmement, être injecté par un vaccin possiblement empoisonné, mais nous vous assurons qu'une fois que les systèmes de quarantaine seront mis en place efficacement, le problème diminuera, tout comme il le fait pour les animaux comme nous l'avons décrit ci-dessus.

À l'heure actuelle, de nombreux gouvernements ne prennent pas cette maladie au sérieux et autorisent toujours d'énormes rassemblements de personnes, comme lors d'événements sportifs ou de concerts théâtraux, et ce sont des endroits idéaux pour la propagation du virus. Les voyages en avion et en bateau doivent cesser et chaque pays, chaque ville, mis en quarantaine jusqu'à ce que le virus se retire.

Tant que cela ne sera pas fait, beaucoup plus de personnes seront touchées et beaucoup mourront, mais le virus finira par cesser d'attaquer. À l'avenir, si les gens pouvaient arrêter de manger des animaux, en particulier ceux élevés dans des conditions

insalubres, et si les gens cessaient de cultiver et de laver des légumes et même leurs vêtements dans de l'eau infectée, cela aiderait à éloigner les attaques de virus à l'avenir.

Le dernier sujet que nous examinerons est le suivant : ce virus a-t-il été créé par l'homme? Encore une fois, la réponse est à la fois oui et non. L'homme ne peut pas créer la vie. Tout virus est une vie et contient la force de Dieu, mais il existe un certain nombre de laboratoires qui prennent des bactéries ou des virus et essaient de les modifier et de les reproduire pour une utilisation future. Nous refusons de dire si l'homme a été impliqué dans la production du coronavirus, il suffit qu'il existe.

Pour télécharger cette leçon, veuillez cliquer sur le lien ci-dessous :